

## CRÓNICA DE LA PASTORAL DE LA SALUD

### Reunión de Pastoral de la Salud y Visitadores de Enfermos

Encuentro de Pastoral de la Salud y Visitadores de Enfermos. BENIDORM.

El pasado día 23 de Abril, fiesta de La Santa Faz, se reunieron en la parroquia "Ntra. Sra. del Carmen" de Benidorm los voluntarios y voluntarias de la Pastoral de la Salud y visitadoras de enfermos de la Vicaría V. Entre los más de treinta voluntarios había representación de las poblaciones de Benidorm, Villajoyosa, Calpe, y Finestrat entre otras. El tema de reflexión fue elaborado y comentado por D. Vedasto Gimeno Soler, Director del Secretariado de la Pastoral de la Salud de Orihuela-Alicante y D. Guillermo Giner Mataix encargado en esta Vicaría. Se trataron los temas más acuciantes sobre el trabajo que llevan a cabo los voluntarios y visitadoras de las parroquias de la comarca en relación con los enfermos y personas a las que se visita. Una profunda reflexión sobre la Eucaristía y la caridad pastoral, unidas al rostro doliente de Cristo en la persona del enfermo y sus familiares.

También se preparó el próximo encuentro Diocesano de Pastoral de la Salud, el día 10 de Mayo en Orihuela, en el Colegio de "Jesús y María" de la misma población, bajo el lema "Crear, celebrar y vivir la Eucaristía".

Al finalizar se participó de un ágape fraterno.

Pastoral de la Salud, Vicaría V.

Guillermo Giner Mataix  
Párroco de Finestrat y Sella

